Antigua, Guatemala Juli 2023 Jahrgang 22, Ausgabe 3

Globe Mission

Unterwegs mit Bedfords

Anliegen zum Beten

- Bete für uns und unsere Gesundheit: Karin kämpft häufig mit Gelenkschmerzen; Joe hat Rückenschmerzen
- Für die Frauengruppe, jede Woche haben wir ein volles Haus mit 30 Frauen. Wir freuen uns über dieses Wachstum, betet und segnet diese Frauen!
- Jetzt kommen um die 25 Kinder zum Kinderclub! Halleluja! Jede Woche hören sie das Wort Gottes! Bitte betet für diese Kinder!
- Zeiten zum auftanken, für neue Kraft & unser YWAM Team

Wer dem Armen hilft, leiht dem HERRN – und er wird ihm zurückgeben, was er Gutes getan hat!

Sprüche 19, 17

Wasserfilter und Öfen sind ein Segen! (von Karin)

Die Menschen in unserer Stadt kochen über einem offenen Feuer und es dauert lange, bis das Essen fertig ist oder eine Tasse Kaffee! Die Armut ist wirklich extrem und viele Jugendliche aus dem Team aus USA schockte die Art, wie die Menschen hier leben und hart arbeiten.



Etliche Wasserfilter gaben wir weiter, damit diese Familien sauberes Wasser haben und das Wasser des Lebens, Jesus Christus kennen und lieben lernen. 3 Familien bauten wir einen Feuerholz sparenden Ofen ein, das ist wirklich ein Segen, jetzt geht der Qualm durch den Schornstein nach draußen und sie sparen viel Holz. Bei all unseren Besuchen beten wir immer für die Familien und

ermutigen sie im Glauben an Jesus festzuhalten. Und ich glaube viele der Jugendlichen hat Gott die Augen geöffnet und einige werden zurück kom-



men, um Gott in der Mission zu dienen und Menschen mit dem Evangelium und praktischer Hilfe zu erreichen. Das ist unsere Vision und dafür beten wir!



Bitte bete mit uns, unterstütze unseren Dienst oder komm und hilf uns hier vor Ort!

Dankeschön! Gottes Segen sei mit dir!





Pass auf sie auf! (von Joe)

"Bleib bei ihr, bitte. Valeria hat so viel Energie und läuft mir dauernd weg. Du musst sie immer im Auge haben, ok!?", sagte mir Valerias Mutter etwas besorgt, dass wir die Kinder zum Fußballfeld mitnahmen. Ich kannte sie gut, ein süßes Mädchen, aber sehr lebendig und oft in ihrer eigenen Welt. Da ich viel anderes zu tun hatte, beauftragte ich Rashell, sie solle auf Valeria aufpassen. Immer wieder sah ich die Beiden zusammen und war froh, dass Rashell sich gut um sie kümmerte.

Zusammen mit einem großes Team aus USA veranstalteten wir ein wochenlanges Sportprogramm für Kinder jeden Vor- und Nachmittag auf dem Fußballplatz am Stadtrand. Es gab Spiele, Bastelmöglichkeiten, Lieder und evangelistische Geschichten und daraufhin hat sich unser wöchentliches Kinderprogramm verdoppelt! Wir freuen uns sehr, dass wir Kinder in unserer Stadt erreichen!

Wie wunderbar, dass jedes Kind so sehr vom Vater im Himmel geliebt ist! Genauso wie Valerias Mutter hat Er sie uns anvertraut & uns Freude und Verant-





wortung gegeben, auf diese Kinder aufzupassen. Wir haben einen Auftrag, nicht nur Kinder zu erreichen, sondern auf jedes Kind aufzupassen. Wir wollen sie nicht an erster Stelle unterhalten, sondern Gottes Liebe weitergeben und Gottes Wort verständlich erzählen. Sie sollen Gott kennen und lernen und wie sie mit ihm leben können.

Bete mit uns, dass wir mit viel Liebe und Hingabe diese Kinder zu Jesus führen.

Gott segne Euch!

Joe und Karin







GLOBE Mission e.V ❖ Güterstr. 37 ❖ 46499 Hamminkeln

SPENDENINFO: GLOBE MISSION, Evangelische Bank

IBAN: DE20 5206 0410 0004 0022 53

BIC: GENODEF1EK1

Verwendungszweck: Projekt 38 (BEDFORDS)

KARIN & JOSEPH BEDFORD

E-Mail: JRBedford@gmx.de

www.ywamantigua.com

Spenden auch online möglich:

www.globemission.org

Unser Dienst in Guatemala finanziert sich ausschließlich aus Spenden, danke für deine Partnerschaft! Gott segne dich!